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 RI第２６１０地区   

 東となみロータリークラブ会報 

     2013-2014年度 No.1 

事務局 〒939-1635 富山県南砺市福光 7336-4福光会館 3Ｆ 

ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333ＦＡＸ0763-53-1334、

inashorc@athena.ocn.ne.jp 

2013-2014年度 会長 水島政光 、幹事 三角信行 

2013-2014年度 RIテーマ  

 

「ロータリーを実践し 

みんなに豊かな人生を」 

(ロン Ｄ．バートン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録  

第１６７７回例会 

平成２５年 7月 3日(水) 井波文化センター  

１．点 鐘 会長 

２．君が代斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

４．ゲスト：なし 

５．ビジター：なし 

６．委嘱状伝達：２６１０地区 補助金小委員会 委員 

高瀬顕正君(次週：伝達) 

２６１０地区 広報委員会 委員 山本武夫君 

７．月誕生日：７月２５日 小西 勝君 

８．前会長章授与：河合耕一前会長 

９．２０１２－１３年度出席１００％表彰 

河合耕一君 小西 勝君 三谷貴志夫君 斉藤 彰

君  山本武夫君  横山  幹君  中島眞一君

 

１０．会長の時間：皆さんの協力で一年間宜しくお願いし

ます。昨日の福野曳山の会合で意見の違いから口論に

なった。例会でもお互いの意見を言い合って喧嘩にな

ってもよいが、そのあとはまた仲良くなってより良い

ロータリーになればよい。 

１１．幹事報告：①地区大会の案内 登録は８月５日 

  １０月５日（土）指導者育成セミナー・本会議：こま

つドーム 

１０月６日(日)本会議・大懇親会：こまつドーム 

②２０１４－１５年度派遣交換学生募集について 

 アメリカ、カナダ１０名予定、締切は８月３０日 

③ロータリーカードの案内 

④例会後 理事会を開催 

⑤ 例会変更は事務局に確認ください 

１２．委員会報告：①広報委員会 バートン会長の紹介 

卓話の資料を準備してください 

 ②親睦委員会：来週の１０日は新年度の懇親会を三

楽園で午後６時半から行います。 

１３．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日９名) 

 水島会長：小西さん河合さん一年間ご苦労様でした。新

年度が始まります。一年間宜しくお願い致します。 

三角会員：水島年度スタートです。皆様のご協力よろ

しくお願いします。 

河合会員：皆出席１１年連続です。ありがとうござい

ます。新年度も目指します。 
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高瀬会員：水島年度が始まりました。今年も週一回の

出会いを楽しみたいと思います。 

山本会員：水島年度のスタートです。水島さん、三角

さん一年宜しくお願いします。大阪で孫の顔をみてき

ました。 

小西会員：水島会長三角幹事今年度いよいよスタート

ですね、宜しくお願いします。誕生祝いありがとう。 

出席１００％表彰ありがとうございます。 

斉藤会員：外は梅雨空ですが、気持ちも新たに晴れ晴

れと新年度を始めましょう 

助田会員：新会長、幹事様今年一年宜しくお願いします。 

中島会員：いよいよ水島年度がスタートしました。SAA

を務めさせていただきますので、宜しくお願い致しま

す。 

卓話「C.A」 

水島会長：会長方針「ロータリアンとしての責任を」 

 ロータリークラブとは何をするのですか。と問われれば

答えられますか？地域社会においてロータリーを真に

実践し、ロータリーの奉仕と価値観を日々活かす決意を

すれば、社会における自分の立場、おのずと自分自身が

見えてくるでしょう。ロータリアンを目指して頑張りま

しょう。 

クラブ奉仕委員会 山本委員長：クラブの例会や行事の円

滑な運営と活性化をはかる。 

出席・プログラム委員会 横山幹委員長：楽しく例会に出

席できるムード作りに協力し、メーキャップを推奨する。

地区大会。IMその他の会合に多くの会員の参加出席に

努力する。ロータリーの目的、RI 会長のテーマを具現

するように配慮する。 

親睦活動委員会 浅田委員長：会員及び会員家族との親睦

を深める。近隣 RCとの親睦と友好を深める。 

 会報・広報委員会 岩﨑委員長：クラブ会報を定期的に

刊行する。クラブホームページの充実をする。 

国際奉仕委員会 河合委員長：クリスマス会に ALT を招

待して交流をする。書き損じ葉書の回収をする。２月の

世界理解月間に間に合うようにしたい。 

新世代委員会 斉藤委員長：今年はインターアクト・ロー

ターアクトにどうかかわるかリサーチする。  

ロータリー財団・米山記念奨学会：集金係のようだが、使

い方を明確に、ばらまきに近い感がある。 

社会奉仕委員会 助田委員長：クリーン作戦を今年も行う。 

SAA・ニコニコ BOX 中島委員長：昨年できなかったこ

とをやりたい。 

 

 

 

〈会報委員会よりのお願い〉 

 卓話予定者は、卓話の内容を書いたメモ、あるいは抄録、

資料を出来れば、Wordなど電子媒体で頂ければ、大変

会報の編集に役立ちます。宜しくお願いします。【岩崎

会報委員長：山本代筆】 


